
6 Pièces

345 m²

Réf. STZ250015

18 600 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Offrez-vous  le  cadre  idyllique  pour  vos  vacances  avec  cette

somptueuse  villa  de  345  m²,  entièrement  rénovée,  et  un  panorama  à

couper le souffle sur la baie de Saint-Tropez. Située à seulement 3 km

du cœur de Saint-Tropez, profitez d'un environnement paisible et sans

vis-à-vis.  Dès  l'entrée,  laissez-vous  envouter  par  les  espaces  ouverts

vers  l'extérieur.  Vous  trouverez  un  séjour  lumineux  avec  coin  salon  et

télévision, une cuisine équipée avec salle à manger, le tout donnant sur

le jardin et ses terrasses, parfait  pour les repas en plein air.  Une autre

salle à manger vous accueille vers une ...

Treat yourself to the idyllic setting for your vacation with this sumptuous 345 sq m

villa,  completely  renovated,  and  a  breathtaking  panorama  of  the  Bay  of

Saint-Tropez.Located just  3 km from the heart  of  Saint-Tropez,  enjoy  a  peaceful,

unoverlooked  setting.From  the  moment  you  enter,  you'll  be  enchanted  by  the

open-plan living spaces. You'll  find a bright living room with sitting area and TV, a

fully-equipped kitchen and dining room, all overlooking the garden and its terraces,

perfect for outdoor meals. Another dining room welcomes you to a vast terrace with

breathtaking views over the Gulf ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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